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平 成 ２４ 年 ９ 月 定 例 会平 成 ２４ 年 ９ 月 定 例 会平 成 ２４ 年 ９ 月 定 例 会平 成 ２４ 年 ９ 月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ９月２６日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ９月２６日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ９月２６日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ９月２６日 ）

答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ 紀伊半島大水害からの復旧・復興について 【 要 望 】

２ 脱原発について 知 事

官邸前の大規模なデモなど反原発運動の高まりが見られ

（３１番） る中で、改めて今後の原発に対する知事の所見を伺いた

松尾 勇臣 い。

(なら元気

クラブ) ３ 節電対策について 知 事

今後の節電について県全体でどのように進めていくの

か。また、県庁として、本年実施したサマータイム制度、

閉庁日の変更などの取り組みも含め、どのように取り組ん

で行くのか。

４ 木質バイオマスについて 農 林 部 長

木質バイオマス利活用モデル事業の取り組み状況はどう

か。また、県内における木質バイオマス発電の取り組みに

ついて伺いたい。

５ 再生可能エネルギーを発電に活用する計画や取り組 【 要 望 】

みの検討について

６ エネルギービジョンについて 知 事

今後の県政発展への第一歩として、再生型の電力エネルギ

ー創出の取り組みが重要な柱となるが、策定されるビジョン

において、再生可能エネルギー創出のため具体的にどのよう

に取り組むのか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ 財政の健全化について 知 事

（１）財政の健全化を進め、県債残高を大幅に減らしていく必

要があると考えるが、その見通しについて伺いたい。

（４１番） （２）県有資産の売却の取り組みは県財政の健全化にとって重

藤本 昭広 要であり、継続的に取り組むべきと考えるがどうか。

(民主党)

（３）県税、特に個人県民税の滞納に対し、より一層市町村と

連携を密にして、差押えを含め、更に効果の高い対策を講

じるべきと考えるがどうか。

２ 高齢者福祉対策について 健康福祉部長

一人暮らしや夫婦だけの高齢者世帯の方々に安心して暮ら

していただくには、行政や近隣の人達の温かい支援が必要だ

と考えるが、このような高齢者への思いやり対策についてど

のように取り組んでいるのか。

３ 自殺対策について 医療政策部長

自殺者の遺族の方々の心の支援にあたっている「奈良いの

ちの電話協会」等の民間団体と、どのように連携しているの

か。また、県としてどのような自殺対策に特に力を入れてい

るのか。

４ （仮称）葛城市クリーンセンターについて 景観・環境

局 長

（１）現在の（仮称）葛城市クリーンセンターの許可に係る葛

城市との協議の状況は、どのようになっているのか。

（２）葛城市の計画は、周辺の風致または景観に著しい支障を

もたらすと心配している方が少なくないが、所見を伺いた

い。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（４１番） （３）旧施設の稼働期限に係る確認訴訟が奈良地裁葛城支部に

藤本 昭広 提訴されていると聞いているが、県の許可事務に影響はあ

(民主党) るか。

５ 若者の就労対策について 産業・雇用

振 興 部 長

卒業後未就職の若者への就労支援について、どのように

取り組んでいるのか。また、２０歳代、３０歳代の若者の

就職促進について、どのような対策を講じているのか。

６ 農業振興について 農 林 部 長

若者が農業を継承するためには、安定した農業経営が可

能となるよう生産から販売までの積極的な支援が必要であ

ると考えるが、若者が就農するような「儲かる農業」が行

えるよう、どのような支援施策を講じているのか。

７ 警察官の増員について 【 要 望 】

８ 学校におけるいじめ対策について 教 育 長

県内のいじめを原因とする、児童生徒の自殺の現状はど

うか。また、児童生徒の自殺予防対策として、どのような

取組を行っているのか。

１ 雇用対策について 知 事

（１）長時間労働など厳しい環境にある労働者の権利保護に県

としても積極的な役割を果たすべきと考えるが、今後どの

ように取り組んで行くのか。

（ ８番）

太田 敦

(日本共産党)
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（ ８番） （２）緊急雇用創出事業臨時特例基金を活用した事業は、一部

太田 敦 を除いて平成２４年度末に終了するが、就職支援や雇用の

(日本共産党) ミスマッチの解消の取り組みは引き続き必要と考えるがど

うか。

（３）未就職者の就労支援のため、今後、就労体験を充実させ

るべきであると考えるがどうか。

２ シャープの葛城工場の縮小計画について 知 事

シャープの葛城工場の縮小計画があるが、地域経済を守

り、雇用を守るために県としても役割を果たすべきであると

考えるがどうか。

３ 住宅問題について まちづくり

推 進 局 長

（１）県営住宅への入居困難者を解消するため、住民や県民の

意見もしっかり反映させながら、県営住宅の建設、建て替

えを積極的に推進すべきであると考えるがどうか。

（２）高齢者や障害者が使いやすい住環境を整備するため、県

営住宅のバリアフリー化計画を早急に策定し、推進すべき

であると考えるがどうか。

（３）県に空き家に関するワンストップの総合相談窓口を設け

ることが必要であると考えるがどうか。

４ 浸水被害対策について 土 木 部 長

抜本的な河川改修には時間がかかるなかで、大和高田市の

浸水被害の軽減に向けた取り組みをどのように進めるのか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ 外国資本からも森林資源を守る施策について 知 事

木材供給や水資源確保、地球温暖化防止など様々な公益的

機能を持つ森林を外国資本からも守るため、県としてどのよ

うな取組をしているのか。また、今後、条例制定に向けて検

（２２番） 討を行う考えはないのか伺いたい。

神田 加津代

(自由民主党) ２ 海水を使わない海の魚の養殖について 【 要 望 】

３ 食のギフト「奈良まるごと便」について 農 林 部 長

これまでも、プロモーション活動などを通して、県産農産

物や加工食品の販売促進に取り組まれてきたが、その魅力発

信と新たな販路拡大について、より一層推進していくことが

重要と考える。そのような中、先日報道発表された「奈良ま

るごと便」に期待しているが、その取組内容について伺いた

い。

４ 歴史教育について 教 育 長

公立小・中学校で使用されている教科書に領土問題はどの

ように取り扱われ、県教育委員会としては、どのように指導

することとしているのか。

５ 小学校における外国語活動について 教 育 長

小学校において新しい学習指導要領が全面実施となって２

年目であるが、県内小学校の外国語活動はどのように展開さ

れているのか、県教育委員会の取組も併せて伺いたい。


